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СЕЛЬСКИЙ с х о д

НЕХАЕВСКОЕ СЕЛЬСКОЕ ПОСЕЛЕНИЕ:
СЕГОДНЯ И ЗАВТРА

Н ехаевское  сельское поселение является са м ы м  
к р у п н ы м  в н а ш е м  р а й о н е , а  п о то м у  о черед ной  
сельский сход получился  м н о го л ю д н ы м : во 
вм естительном  за л е  Ц К Д  своб од ны х мест оставалось
н е м н о го .

Будучи райцентром, стани
ца Нехаевская требует особо
го внимания и заботы власти. 
За последние годы сделано 
немало, чтобы  «визитная 
карточка» Нехаевского муни
ципального района стала кра
сивее, обустроеннее и ком
фортнее. О каждодневной 
деятельности в этом и других 
направлениях работы адми
нистрации Нехаевского сель
ского поселения рассказал 
собравшимся на сход земля
кам ее глава Н.А. Иванов. 
П одтверждением  дел, вы 
полненных в 2017 году, стал 
фотоотчет, продемонстриро
ванный на экране мультиме
дийного проектора.

Сухие цифры доходной и 
расходной части бюджета 
сельского поселения, прозву
чавшие в отчетном докладе, 
стали очередны м д о ка за 
тельством того, что благоуст
ройству поселения уделялось 
немалое внимание. Ну и, ко
нечно, и местные жители, и 
гости райцентра могли убе
диться воочию, как преобра
зился парк. Многие из при
сутствующих были участника
ми открытия Аллеи Героев на 
площади Победы и памятни
ка Хлебу в центре Нехаевс-

кой. Чтобы  м оти вировать  
зем л яков  активнее  зани
маться обустройством тер
риторий, прилегающих к под
ворьям, на Дне станицы са
мые активные нехаевцы по
ощ рялись денежными при
зами. Говоря о благоустрой
стве, газификации домовла
дений, установке новых све
тоточек, содержании дорог, 
организации самозанятости 
населения, реализации ин
вестпроектов и многом дру
гом, Н.А. Иванов отметил, что 
заметных сдвигов по всем на
правлениям  деятельности  
удалось достичь благодаря 
тесному сотрудничеству с ад
министрацией Нехаевского 
м униципал ьного  района и 
депутатским корпусом сель
ского поселения.

Делясь планами на текущий 
год, среди основных задач, 
стоящих перед сельской ад
министрацией, глава поселе
ния отметил, что, прежде все
го, необходим о заняться  
приведением в порядок про
езжей части улиц и переулков 
райцентра, из шестидесяти 
километров которых только 
около семнадцати заасфаль
тировано. Нужно завершить 
реконструкцию площади По

беды, продолжить работу по 
привлечению дополнитель
ных инвестиций в бюджет по
селения. Также должное вни
мание следует уделять осве
щению станичных улиц, со
зданию уличных комитетов, 
организации сбора и вывоза 
твердых коммунальных отхо
дов и т.д.

Содокладчик А.А. Таланов 
коснулся каждодневной дея
тельности администрации по
селения, рассказав о том, что 
делается, чтобы в текущем 
году завершить перевод мно
гоквартирных домов на авто
номное отопление. А еще 
один специалист сельской 
администрации А.Ю. Миша- 
рев, курирующ ий работу с 
молодежью и по спорту, осве
тил это направление.

В коротком и емком выступ

лении глава администрации 
Нехаевского муниципального 
района Е.В. Легчило остано
вился на м ногочисленны х 
проектах, реализуемых в Не- 
хаевском  м униципальном  
районе и, в том числе, непос
редственно в райцентре, под
черкнул первоочередные за
дачи, которые стоят на пове
стке дня сегодня.

- Работа, конечно, проведе
на большая, - отметил Евге
ний Васильевич, - но предсто
ит сделать еще больше.

Глава райадминистрации 
также напомнил, что 2018 год 
- юбилейный для Нехаевско
го муниципального района. 
Кроме 90-летия со дня обра
зования района нас всех ждет 
еще несколько важных собы
тий, среди которых выборы 

Продолжение на 2 стр.

УВАЖАЕМЫЕ НЕХАЕВЦЫ!
Д л я  те х , кто  не успел подписаться на  га зе ту  «Н ехаевские  вести» своеврем енно , н а п о м и н а е м , что 
сделать это м о ж н о  в л ю б о й  день в отд ел ени ях  почтовой связи, у  ваш его  п о ч та л ь о н а , в р е д а кц и и  

га зе ты , и у ж е  со сл ед ую щ его  м есяца  р а й о н ка  вновь будет с ва м и .
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ЮНАРМЕЙЦЫ ИЗ ВОЛГОГРАДА -  ФИНАЛИСТЫ 
ИГР КВН НА КУБОК МИНИСТРА ОБОРОНЫ РФ

В о л го гр а д ска я  ко м а н д а  К В Н  « Ю н а р м е й ско е  лего» 
впервы е  пр и н ял а  участие  в ф инале и гр  К В Н  на  
К у б о к  м инистра  о б о р о н ы  Р Ф  среди д о вузо вски х  
у ч е б н ы х  завед ений  и п о л уч и л а  специ ал ьн ы й  п р и з  от 
Сергея Ш о й гу . П одводя итоги и гр ы , м инистр  о б о р о н ы  
отм етил я р ко е  вы ступление ю н а р м е й ц е в  и вручи л  
л у ч ш е м у  и гр о к у  к о м а н д ы  свою ф у р а ж к у .

Всего в финале игр кадетс- кой Армии в Москве, при этом
кого КВН приняли участие во
семь команд -  воспитанницы 
пансиона Минобороны Рос
сии, суворовцы, кадеты из 
различных городов РФ. Игра 
прошла в Центральном Ака
демическом Театре Российс-

игру ребят оценивали извес
тные артисты, телеведущие, 
олимпийские чемпионы.

Для участия в финале вол
гоградские юнармейцы про
шли отборочный турнир, по
бедив более 50 команд-со- 

перников. Членам ко
манды -  от 5 до 11 
лет, но ребята уже 
накопили серьезный 
опыт выступлений и 
побед. До этого ко
манда «Лего» стано
вилась победитель
ницей Волгоградской 
л и ги  КВН сезона 
2017 года, а такж е 
победительницей игр 
на кубок мэра г. Вол
жского.

Стоит отметить, что 
В олгоградская лига 
КВН существует в ре
гионе уже более 20 
лет. Ее участниками 
ежегодно становятся 
более 20 команд,

преимущественно -  предста
вители высших учебных заве
дений региона. Игры Волгог
радской лиги  проходят на 
крупнейших концертных пло
щадках города и пользуются 
большой популярностью зри
телей - в 2017 году их посе
тили более 10000 человек. 
У частники  В олго градской  
лиги КВН неоднократно пред
ставляли наш регион на фе
деральном уровне - на Меж
дународном ф естивале ко
манд КВН в г. Сочи, в телеви
зионной Премьер-лиге, а так
же выступали в эфире Пер
вого канала. В настоящ ее

время Волгоградская лига 
КВН является социально зна
чимым проектом, объединяю
щим творческую и талантли
вую молодежь региона.

Фото предоставлено учас
тниками команды «Юнар
мейское Лего» для неограни
ченного распространения.

Текст специалиста по 
связям с общественнос

тью государственного 
автономного учреждения 
культуры Волгоградской 

области «Агентство разви
тия туризма и социокуль
турных проектов» Ольги 

ИБРАГИМОВОЙ.

Продолжение. Начало на 1 стр.

НЕХАЕВСКОЕ СЕЛЬСКОЕ ПОСЕЛЕНИЕ:

Президента страны, а также 
выборы глав больш инства 
поселений Нехаевского муни
ципального района. Пользу
ясь случаем, Е.В. Легчило 
призвал нехаевцев выполнить 
свой гражданский долг: прий
ти на избирательные участки 
и сделать свой выбор.

Гость сельского схода -  глав
ный государственный ветери
нарный инспектор по Нехаев- 
скому и Алексеевскому райо
нам РС. Киреев - напомнил 
нехаевцам о правилах содер
жания сельскохозяйственных 
животных и важности профи
лактики инфекционных болез
ней, а также о необходимос
ти вакцинации домашних жи
вотных против опасного забо-

СЕГОДНЯ
левания - бешенства.

Конечно же, не обошлось 
на сельском сходе без вопро
сов и обсуждений. Дав удов
летворительную оценку рабо
те администрации Нехаевс- 
кого сельского поселения в 
2017 году, жители райцентра 
живо обсуждали те или иные 
проекты, вносили свои пред
ложения, задавали вопросы. 
Многих из присутствующих 
волновало состояние район
ного здравоохранения, начи
ная от материальной базы, 
обеспеченности лекарствами 
и заканчивая качеством ока
зания медицинских услуг.

Сельский сход продолжал
ся свыше двух часов. Было 
очевидно, что в зале собра-

И ЗАВТРА
л и сь  неравнодуш ны е, ис 
кренне переживающие за се
годня и завтра своей малой

родины люди.
Текст и фото 

Н. ТОЛСТОПЯТОВОЙ.
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ПОЭТУ НАСТОЯЩЕМУ -  СПАСИБО!
По сложившейся традиции, в начале февраля в 
здании Нехаевской детской библиотеки 
состоялась встреча под названием «Свеча 
памяти». Она была посвящена очередной 
годовщине со дня смерти Юрия Ивановича
Кузнецова.

Вот уже 16 лет не бьется 
беспокойное  сердце этого 
замечательного поэта, кото
рый покинул нас 11 февраля 
2002 года. Но добрая память 
о нашем земляке-самородке, 
чьи хл есткие , искренние , 
эмоциональные, пропитан
ные духом самобытного ка
зачьего края творения шаг
нули далеко за пределы на
шей малой родины, жива и 
поныне. И, как показало это 
трогательное, проникнутое 
атмосферой светлой грусти, 
мероприятие, его творческое 
наследие по-прежнему будо
ражит умы и сердца цените
лей настоящего, берущего за 
душу слова.

Право зажечь символичес
кую свечу памяти было пре
доставлено литератору Т.И. 
А л п а то в о й . С та р а н и я м и  
организаторов встречи в по
мещении была оформлена 
выставка, размещены фото
граф ии Ю рия И ванови ча  
разных лет, его поэтические 
строки, воспоминания зем
ляков об этом уроженце ма
лого хутора Панькинского и 
больш ом, отмеченном Бо
жьим даром, таланте. В ру
ках у ведущей встречи Н.Н. 
Таракановой появился сбор
ник Кузнецова  «Пепел на 
тюльпанах», откуда зачиты
валось избранное. Присут
ствующие -  а здесь за поми
нальным столом собрались 
люди, без преувеличения, 
влю бленны е в творчество

автора, могли вновь насла
диться его берущими за ж и
вое рифмами.

Пламя свечи горело и тре
петало. А на встрече шел 
разговор об основных этапах 
творческого  и ж изненного  
пути Юрия Ивановича. Поэту 
вы д ал ась  нел егкая  доля. 
Это был человек тонкой ду
ш евной организации, тре 
петно любящий Отчизну. Он 
был беззаветно предан род
ному казачьем у «захолус
тью», ярко и образно воспе
вал ж и в о п и сн ую  природу 
Прихоперья и женскую кра
соту, благородство мирного 
созидательного труда, о не
простой изнанке  которого 
знал не понаслышке, и с бо
лью  писал о разруш итель
ном безумии войны. Поэт от
чаянно, по-сыновьи, пере
живал за судьбу деревни, 
своей огром ной страны  и 
малой родины, мечтал и на
деялся на лучшее и не же
лал молчать -  мириться с 
неспр а ве д л и во сть ю , че р 
ствостью  и ж естокостью  в 
любых их проявлениях. Лю 
бящий муж, навсегда «пле
ненный» супругой Тамарой 
Дмитриевной, отец, патриот, 
труженик, вдохновенный пе
вец л а зо р е в о го  края ... В 
своих стихотворениях Юрий 
Иванович словно отдавал, 
переносил на бумагу части
цу себя, он бил наотмашь по 
струнам души, рождая силь
нейшие для восприятия, по

нятные каждому строки.
К сож алению , та л а нт не 

всегда может быстро прото
рить дорогу к успеху. Способ
ности Кузнецова были отме
чены еще во время армейс
кой службы. Его стихи мно
гократно публиковались на 
страницах нашей районной 
газеты, «Сельской жизни», 
«Волгоградской правды», а 
творчество стало источни
ком вдохновения для многих 
нехаевских поэтов. Но сам 
он так и не дожил до момен
та, когда были напечатаны 
его сборники -  вышеупомя
нутый «Пепел на тю л ьп а 
нах» и «Пройдя сквозь пыль 
моей земной дороги». И в 
этом также заключается тра
гизм человека, чьи творения 
входят в золотой фонд не 
только нехаевской, но и, по
жалуй, всей российской по
эзии.

Собравшиеся рассказыва
ли о том, что именно для них 
значит творчество Кузнецо
ва. Те из них, кому посчаст
л и в и л о с ь , в сп о м и н а л и  о 
встречах с Юрием Иванови
чем, неизменно отмечая его 
скромность, доброту и про
стоту, за которой скрывались 
глубокие переживания и ос
трая тяга  к прекрасном у. 
Присутствующ ие особо от
мечали, как Ю.И. Кузнецов 
порой умел раскрыть в сво
их строках то, что недоступ
но другим, как легко расска
зывал о сложны х вещ ах и 
мог одним точно подобран
ным, выверенным выраже
нием обрисовать особенно
сти целой эпохи. Он изо всех 
сил призывал людей беречь 
мать-природу, чтил «крово
точащ ую» историю казаче

ства, мастерски поднимал 
социальные проблемы, пи
сал об истинных духовных 
ценностях и был великолеп
ным лириком. Здесь звучали 
сравнения Кузнецова с Сер
геем Есениным, Николаем 
Рубцовым, другими видными 
поэтами. И это вовсе не ка
залось преувеличением.

На встрече зачитывались 
знаковые произведения: «У 
родника» , «М оя печаль», 
«Расправа», «Молитва мате
ри», « П о кл о н  ро д н о м у 
краю»... Прозвучала краси
вая композиция -  «Спасибо, 
что ты есть» -  на стихи по
эта в исполнении композито
ра и певца Сергея Чичмели. 
Шутливое стихотворение -  а 
у Кузнецова было немало и 
таковых -  продекламирова
ла самая юная участница 
мероприятия А. Колпаносо- 
ва. Как всегда, на память, с 
упоением читала-«прожива- 
ла» творения Юрия Ивано
вича его верная почитатель
ница Н.Д. Леонтьева.

Время задушевной беседы 
пролетело незаметно. Конеч
но же, волнующие звуки сти
хов Ю.И. Кузнецова, в кото
рых, как подчеркивалось на 
встрече, не было ни единого 
лишнего слова, в очередной 
раз оставили в душе собрав
ш ихся д р узе й -е д и н о м ы ш - 
л е н н и ко в  п о -н а сто я щ е м у  
теплый и яркий след. Мероп
р и я ти е  за в е р ш и л о с ь , но 
творческому наследию на
стоящего поэта -  еще жить 
и жить!

На снимках: моменты ме
роприятия в память о Ю.И. 
Кузнецове.

Текст и фото 
В. КОЛЯДИНА.
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ВЫБОР -  ЗА ЖИТЕЛЯМИ ОБЛАСТИ
18 МАРТА МЫ УВИДИМ, ПЕРЕЙДЕТ ЛИ РЕГИОН С МОСКОВСКОГО НА МЕСТНОЕ ВРЕМЯ 

Р е г и о н а л ь н а я  О б щ е с т в е н н а я  п а л а т а  в ы ш л а  с 
и н и ц и а т и в о й  п р о в е с т и  р е ф е р е н д у м  о  п е р е х о д е  
р е г и о н а  с м о с к о в с к о г о  н а  м е с т н о е  в р е м я  -  п л ю с  
о д и н  ч а с  п о  с р а в н е н и ю  с о  с т о л и ч н ы м .  Д а т у  
п л е б и с ц и т а  р е ш е н о  п р о в е с т и  в д е н ь  в ы б о р о в  
П р е з и д е н т а  с т р а н ы  -  1 8  м а р т а  2 0 1 8  г о д а .  Э то  
б у д е т  п е р в ы й  в Р о с с и и  з а  д о л г и е  г о д ы  
р е ф е р е н д у м  р е г и о н а л ь н о г о  у р о в н я ,  н е  
о т н о с я щ и й с я  к  и з м е н е н и я м  г р а н и ц  и л и  о с н о в н ы х

Татьяна Николаевна Гензе, председатель 
Общественной палаты Волгоградской области, 

уполномоченный представитель инициативной 
группы по проведению референдума.

з а к о н о в  с у б ъ е к т о в  Р Ф .
Уважаемые жители Вол

гоградской области!
Вы все знаете, что разгово

ры о переводе стрелок в на
шем регионе не ум олкаю т 
нескол ько  последних лет. 
Одни с удовольствием вспо
минают, как несколько де
сятков лет назад волгоград
цы отказались от местного 
времени -  и уверяют, что их 
полностью  устраивает ны
нешнее положение стрелок. 
Другие хотят вслед за наши
ми соседями С аратовом и 
Астраханью перейти на ме
стное время, на час опере
жающее московское. Есть и 
такие горячие головы, кото
рые мечтают поменять вре
мя сразу на два часа.

Ч тобы  р а зр е ш и ть  спор , 
проф ильному комитету об
ластной Думы было поруче
но провести мониторинг об
щественного мнения и изу
чить комментарии специа
листов на этот счет. Област
ные парламентарии долго 
обсуждали этот вопрос, но 
не приняли окончательного 
решения.

Нашлись и те, кто считает 
верным прибавить два часа 
к существующему времяис
числению и переводить часы 
два раза в год.

Разделилось и мнение эк
спертного сообщества.

В такой ситуации сторонни
ки и противники перевода 
стрелок продолжали диску
тировать в Интернете и пи
сать в различные инстанции.

Поступало много обраще
ний граждан и в Обществен
ную палату Волгоградской 
об л асти . О б щ е ств е н н и ки  
предложили узнать напря
мую мнение жителей облас
ти о переводе врем ени с 
московского пояса на мест
ный на областном референ
думе.

Они уверены, что в регио
не и областном центре прак
тика местных плебисцитов 
должна стать политической 
повседневностью, ведь со
ветоваться с жителями -  это 
прекрасный способ разви
вать  гр а ж д а н скую  а кти в 
ность, привлекать населе
ние к принятию важных ре
шений.

Далее, действуя согласно 
закону, группа доброволь
цев из 22 человек объеди
нилась в инициативную груп
пу по проведению референ
дума и обратилась с соответ
ствующ им ходатайством  в 
региональную Избиратель
ную комиссию  о регистра

ции.
В со ста в  гр уппы  вош ли 

представители Общ ествен
ной палаты Волгоградской 
области , депутаты  р е ги о 
нального парламента, обла
стного и городского Совета 
ветеранов, ассоциации «Со
вета муниципальных обра
зований Волгоградской об
ласти», средств массовой 
информации, а также пред
ставители отраслевых проф
союзных организаций и НКО.

На своем первом собра
нии ин ициати вная  группа  
вы брала представителей , 
уполном оченны х д ей ство 
вать от ее имени. Ими стали 
Татьяна Гензе и депутат об
ластной Думы Наталья Се
менова.

Также инициативная груп
па единогласно утвердила 
вопрос, выносимый на обла
стной референдум, который 
будет звучать в следующей 
редакции: «Считаете ли Вы 
н е о б хо д и м ы м  вн е се н и е  
В ол го град ской  областной 
Дум ой в Государственную  
Думу Федерального Собра
ния РФ проекта федераль
ного закона  «О внесении 
изменений в статью 5 Феде
рального закона «Об исчис
лении врем ени», п р е д ус 

матривающего переход Вол
гоградской области из 2-й ча
совой зоны (МСК, московс
кое время, UTC+3) в 3-ю ча
совую зону (МСК+1, москов
ско е  врем я плю с 1 час , 
UTC+4)?».

И н и ц и а ти в н а я  гр у п п а  
оформила и направила в Из
бирательную комиссию Вол
гоградской области ходатай
ство и документы по прове
дению референдума о мес
тном времени в Волгоградс
кой области. Проверив их, 
О близбирком  подтвердил, 
что документы соответству
ют законодательству, и пере
дал их в Волгоградскую об
ластную Думу.

О бластны е законодатели 
не нашли нарушений в доку
ментах о проведении рефе
рендума «О местном време
ни в Волгоградской облас
ти», и 8 ноября 2017 года Об
лизбирком зарегистрировал 
инициативную группу. После 
этого она должна была со
брать подписи двух процен
тов избирателей , то есть 
37704 жителей нашего реги
она. В течение 35 дней на 
территории Волгоградской 
области было откры то 50 
пунктов , где к 5 д ека б р я  

Продолжение на 5 стр.
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-  О РАБОЧЕ-КРЕСТЬЯНСКОЙ МИЛИЦИИ
В результате победы Октябрьской 

социалистической революции в Рос
сии возник новый исторический тип 
государства - государство диктатуры 
пролетариата. Одной из его первых 
задач явился слом старого, буржуаз
но-помещичьего государственного ап
парата, и прежде всего - его каратель
ных органов.

Временное правительство, напуганное 
широким размахом революционной 
борьбы, в марте 1917 года издало по
становления о ликвидации корпуса жан
дармов и об упразднении департамен
та полиции. Была провозглашена заме
на полиции на «народную милицию с 
выборным начальством, подчиненным 
органам местного самоуправления».

Правовые основы деятельности милиции 
Временного правительства определялись 
постановлением «Об учреждении мили
ции», однако наладить деятельность ор
ганов охраны общественного порядка и на
править их на борьбу с преступностью не 
удалось. Создавая народную милицию по 
образцу стран Западной Европы, прави
тельство не учло, что там существуют еще 
и органы государственной безопасности, 
национальные полицейские силы, специ
ализированные внутренние войска, боес
пособная армия. Временное правитель
ство, не обладавшее такими силовыми 
структурами, было вынуждено использо
вать народную милицию как вооруженную 
опору власти. Не сумев поставить под кон
троль альтернативные вооруженные фор
мирования страны (домовые комитеты, от
ряды Красной гвардии, рабочую милицию), 
после Октябрьской революции и перехо
да власти в руки Советов милиция Времен
ного правительства прекратила свое суще
ствование. Вместе с бывшим Министер
ством внутренних дел в декабре 1917 года 
было упразднено и Главное управление 
по делам милиции.

.. .В число тринадцати наркоматов в со
став первого рабоче-крестьянского пра
вительства вошел и Народный комисса
риат внутренних дел (НКВД).

Первым наркомом внутренних дел стал 
А.И. Рыков. Однако этот пост он занимал 
всего 9 дней. В настоящее время извес
тно о трех подписанных им важных нор
мативных актах-постановлениях НКВД

Окончание. Начало на 4 стр.

«О жилищном моратории», «О правах го
родских самоуправлений в деле регулиро
вания жилищного вопроса» и «О рабочей 
милиции».

В ноябре 1917 года народным комисса
ром внутренних дел был назначен ГИ. Пет
ровский. В состав первой коллегии НКВД 
вошли Ф.Э. Дзержинский, М.Я. Лацис, М.С. 
Урицкий и И.С. Уншлихт.

Формирование аппарата наркомата 
встретилось с большими трудностями, ста
рые чиновники не хотели служить новой 
власти. В здании МВД остались лишь ку
рьеры и сторожа, «даже перья были вы
нуты из ручек и чернила вылиты из чер
нильниц».

В целях борьбы с саботажем коллегия 
НКВД РСФСР в декабре 1917 года приня
ла решение: «1. Все чиновники, оставив
шие работу, считаются уволенными и ли
шенными пенсий. 2. Их фамилии опубли
ковать. 3. Предлагается всем органам по 
уборке улиц Петрограда обязать их при
нудительно работать по уборке улиц».

В основу построения аппарата Наркома
та легла структура дореволюционного Ми
нистерства внутренних дел, а формирова
ние центрального аппарата НКВД продол
жалось до лета 1918 года.

Согласно постановлению «О рабочей ми
лиции», она создавалась Советами и «все
цело и исключительно находилась в их ве
дении». Уже в марте 1918 года НКВД было 
предложено разработать положение о со
ветской милиции как о штатном государ
ственном органе. 10 мая того же года кол
легия НКВД приняла решение: «Милиция 
существует как постоянный штат людей, ис
полняющих специальные функции». Пра
вовое оформление рабоче-крестьянская 
милиция получила в инструкции НКВД и 
НКЮ РСФСР «Об организации советской 
рабоче-крестьянской милиции». Инструк
ция закрепила организационную структуру 
милиции в масштабе РСФСР Центральным 
органом являлось Главное управление ми
лиции (Главмилиция), образованное в ок
тябре 1918 года и вошедшее в НКВД Рос
сии. Главное Управление милиции осуще
ствляло общее руководство деятельностью 
милиции; издание приказов и инструкций, 
определяющих как политическую, так и тех
ническую сторону работы: надзор за дея
тельностью учреждений и органов милиции

и т.п. Основными звеньями местного ап
парата милиции стали губернские и уезд
ные управления. Губернские и другие круп
ные города могли иметь свои отдельные уп
равления милиции, но только с особого 
разрешения НКВД. Местные органы мили
ции находились в двойном подчинении -  
соответствующих исполкомов Советов и 
вышестоящих органов милиции. Низовым 
звеном аппарата милиции являлся участок 
(с ноября 1918 г. -  район) во главе с на
чальником, в ведении которого находились 
милиционеры. Таким образом, Инструкция 
открывала новую веху в процессе станов
ления советской милиции как штатного го
сударственного органа охраны обществен
ного порядка.

Задачи и основные обязанности мили
ции, зафиксированные в Инструкции от 12 
октября 1918 года, разделялись на три 
группы:

1. По охране советского государствен
ного и общественного строя, обеспечению 
выполнения предписаний советских зако
нов, строгое наблюдение за исполнением 
всеми гражданами декретов и распоря
жений органов власти по учету, распреде
лению и соблюдению твердых цен на про
дукты промышленности и сельского хозяй
ства, своевременное оповещение населе
ния о распоряжениях органов власти.

2. Поддержание порядка в общественных 
местах, составление актов и протоколов о 
нарушении порядка, преступлениях и про
исшествиях; наблюдение за санитарией и 
благоустройством на улицах, площадях, 
надзор за порядком движения на улицах; вы
дача в случаях, предусмотренных распоря
жениями центральной власти, удостовере
ний личности, трудовых книжек, удостове
рений, справок, сведений, свидетельств.

3. Обязанности милиции по борьбе с пре
ступностью состояли в проведении опера
тивно-розыскных мероприятий; в непос
редственном участии в предварительном 
расследовании и оказании содействия су
дебным органам в исполнении приговоров.

Материал предоставлен ОМВД 
------- России по Нехаевскому району.

ВЫБОР -  ЗА ЖИТЕЛЯМИ ОБЛАСТИ
было собрано более 40 ты 
сяч подписей.

Проверив их, Избиратель
ная комиссия В олго градс
кой области одобрила про
ведение референдума, а об
ластная Дума приняла По

становление «О назначении 
референдума в Волгоградс
кой области  на 18 марта 
2018 года», совместив его с 
президентскими выборами.

Теперь, если большинство 
у ч а с тн и ко в  реф ерендум а

проголосую т «за» перевод 
стрелок, то областной пар
ламент направит в Госдуму 
обращение о внесении соот
ветствующих поправок в фе
деральный закон об исчис
лении времени.

Инициативная группа при
зывает жителей Волгоград
ской области прийти 18 мар
та на избирательный учас
ток и выразить свое мнение 
по вопросу перевода часо
вых стрелок.

Материал предоставлен инициативной группой по проведению референдума Волгоградской области, дата регистрации 08 ноября 
2017 года, регистрационное свидетельство №1. Публикуется на бесплатной основе.
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| КУРЬЕЗНЫЙ СЛУЧАЙ |

ПИЛ ИЛИ НЕ ПИЛ? ВОТ В ЧЕМ ВОПРОС!
В девяносты е го д ы  п р о ш л о го  
столетия, к о гд а  к о л х о з ы  и 
совхозы  м ассово  у х о д и л и  в 
н е б ы ти е , а гр а р и и  н а ч а л и  
о п р о б о в а ть  са м ы е  р а зл и ч н ы е  
ф о р м ы  хозяй ство ва ни я . К а ж д ы й  
р у ко в о д и те л ь , чтобы  у д е р ж а т ь  
се л ь хо зп р е д п р и я ти е  «на п л а ву» , 
старался внед рить  свои идеи и 
ф о р м ы  о р га н и за ц и и  тр у д а .

В то непростое время по рекомендации 
райкома партии, который еще продолжал 
функционировать, в совхоз «Верхнере- 
ченский», чтобы тот «не разбило» о 
рифы перестройки, был направлен Н.И. 
Теплов. Уроженец Динамо, он много лет 
проработал в одном из лучших хозяйств 
района сначала агрономом отделения, 
затем главным агрономом, а последние 
несколько лет являлся его директором. 
Возглавив совхоз «Верхнереченский», 
Николай Иванович попытался сохранить 
вверенное ему хозяйство. Хаос, царив
ший в стране, когда закрывались фабри
ки и заводы, отразился и на селе. Поступ
ление техники в сельхозпредприятия 
практически прекратилось, огромным 
дефицитом стали и запчасти. Ко всему 
прочему, в совхозе все острее вставала 
проблема трудовой дисциплины, некото
рые механизаторы пристрастились к вы
пивке, и даже в рабочее время могли, что 
называется, «заложить за воротник».

Первым делом новый директор присту
пил к созданию малочисленных растени
еводческих бригад. На третьем отделении, 
в хуторе Авраамовском, где я работал 
механиком, было организовано две та
кие бригады. Первую из них приказом ди
ректора было поручено возглавить П.П. 
Сергееву бригадиром второй назначили 
меня. Механизаторам предоставили пра
во выбирать самостоятельно, в какой 
бригаде они будут трудиться. Многие ре
бята, пожелавшие войти в состав моей 
бригады, имели проблемы с выпивкой. 
Объяснялось это просто: они видели во 
мне родственную душу, своего товарища. 
В то время я тоже увлекался спиртными 
напитками, и в какой-то момент мог не 
удержаться и «загулять» вместе с ними. 
Конечно же, Н.И. Теплов был об этом хо
рошо осведомлен, а потому вторая бри
гада, как не очень надежная, находилась 
у директора на особом контроле.

Должность бригадира требовала от 
меня ответственности, мне предстояло 
настроить механизаторов на добросове
стную работу, я пытался убедить их, что
бы они гордились профессией механи
затора, не совершали глупостей и под
держивали дисциплину Предупреждал, 
что директор не может смириться с раз
гильдяйством и пьянством в рабочее вре
мя. К концу года бригада пришла с не

плохими результатами: средняя урожай
ность зерновых составила порядка 30 
центнеров с гектара, а подсолнечник - 
около 13 ц/га. Но самое главное - за это 
время не случилось ни одного серьезно
го нарушения дисциплины, если не счи
тать одного смешного и нелепого случая.

...В  моем распоряжении находился 
трактор МТЗ-50, на котором в любое вре
мя я мог отправиться к работающим в 
поле агрегатам, чтобы в случае поломки 
доставить нужную запчасть или провес
ти замер выполненной работы. Стоит 
отметить, что в те годы бригадир выпол
нял функции механика, учетчика и агро
нома. А потому работы хватало.

Во второй половине одного из августов
ских дней мне пришлось отправиться в 
поле, где велась активная работа по под
готовке парового клина, для замера пло
щади уже выполненной работы. Чтобы не 
бегать по краю поля с сажнем в руках, я 
придумал свою технологию измерения. 
На протекторе резины заднего колеса 
нарисовал белой краской метку, а на зем
ле строго напротив метки провел черту и 
привел трактор в движение. Когда коле
со сделало полный оборот, и метка сно
ва установилась на уровне бокового стек
ла кабины трактора, на земле появилась 
новая черта. Вот таким нехитрым спосо
бом, измерив расстояние от черты до 
черты, мне оставалось только, двигаясь 
по полю, посчитать обороты колеса и, 
перемножив две цифры, узнать площадь 
обработанного участка.

Прибыв в загонку, на пониженной скоро
сти мой трактор двинулся по полю, а я, сняв 
фуражку и высунув голову из окна трактора, 
приступил к отсчету количества оборотов 
тракторного колеса. Чтобы не сбиться, счи
тал вслух, под гул трактора увлекшись, де
лал это громко. Через каждые двадцать 
оборотов колеса останавливался, записы
вал данные в блокнот и ехал дальше.

В тот же день перед вечерней планер
кой директор, видимо, решив проверить, 
в каком состоянии находится паровой 
клин во вверенном ему сельхозпредпри
ятии, тоже отправился в поле. Двигав
шийся подозрительно  медленно по 
краю поля, то и дело останавливающий
ся МТЗ бригадира (то бишь, меня) при
влек внимание директора. Он развернул 
свой УАЗ и догнал трактор. Еще больше 
смутило его мое поведение. Ну что мог 
подумать директор, видя тракториста, 
полулежавшего на сиденье, высунувше
го взлохмаченную голову в окно и что-то 
орущего? Верно, как и любой нормаль
ный человек, Теплов подумал, что я «на
жрался, как свинья, и распеваю песни». 
Какое-то время он наблюдал за горе-во
дителем, в котором он, безусловно, уз
нал бригадира, а потом громко засигна-

лил, требуя остановить трактор. Тороп
ливо, почти бегом, руководитель сель
хозпредприятия направился к трактору 
рывком открыл кабину и жестом прика
зал мне покинуть ее. Очутившись рядом 
с широкоплечим, да притом разгневан
ным мужчиной, я со своим невысоким 
ростом почувствовал себя совсем неуют
но. Николай Иванович, тем временем, 
придирчиво осмотрел кабину трактора, 
принюхиваясь, потоптался вокруг меня. 
Было видно, что директор не в восторге 
от встречи. Внимательно осмотрев меня 
с ног до головы, не проронив ни слова, с 
холодной усмешкой, уверенный в своей 
догадке, он повернулся и зашагал к ма
шине. А я так и остался стоять, удивлен
но глядя, как УАЗ директора скрывает
ся за поворотом.

На следующий день, в пространной 
объяснительной, которую с меня потребо
вал директор, мне пришлось рассказы
вать о своем странном поведении. Затем, 
уже на тракторе, при личной встрече я еще 
раз продемонстрировал свою методику 
замера. Но, несмотря на все оправдания, 
было видно, что у Николая Ивановича 
остались сомнения в моей искренности.

Эти события не помешали в дальней
шем оставаться нам в хороших рабочих 
отношениях. Наша бригада из ненадеж
ных стала одной из лучших в совхозе как в 
производстве сельскохозяйственной 
продукции, так и в трудовой дисциплине.

Спустя несколько лет судьба снова свела 
меня с этим замечательным человеком. 
Будучи в Динамо на юбилее старшей сест
ры моей жены, я встретился с Николаем 
Ивановичем. Крепко пожав друг другу руки, 
мы вспомнили время совместной работы. 
В конце разговора Николай Иванович то ли 
спрашивая меня, то ли утверждая, сказал: 
«Признайся, Федорович, тот раз на поле ты 
ведь «под мухой» был? Скажи честно, чем 
закусывал, ведь сколько я ни принюхивал
ся, так и не смог учуять запах спиртного».

В этот раз я не стал вступать в спор и убеж
дать собеседника в своей трезвости. За
чем раздражать человека, если переубе
дить его я все равно не сумел бы? Пусть 
каждый из нас останется при своем мнении.

В.Ф. РОДИОНОВ, 
х. Верхнереченский.
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проведения  в 2 0 1 8  го д у  те хн и че ско го  осм отра 
са м о х о д н ы х  м а ш и н  и д р у ги х  видов те хн и ки  

в Н е ха е вском  м у н и ц и п а л ь н о м  р а й о н е

№
п/п

Н аи м ен о ван и е
владельцев

С М Х  и  п р ицепов  к  ним

М есто
п р о вед ен и я

ТО

Д ата  
и  в рем я 

п р о вед ен и я  Т О  
сам о х о д н ы х  

м аш и н  и  
при ц еп ов  к  ним

Д ата  
и  врем я 

п р о вед ен и я  Т О  
черно

у б ор о ч н ы х  и  
к о рм о у бо р о ч 

н ы х  ком бай нов

О тветствен н ое  
на провед ен и е  

Т О
д о лж н остн о е  

л и ц о  и н сп ек ц ии

1 О А О  « А гроп ром хи м и я»
Т ер р и т о р и я  О А О  
«А гр о п р о м х и м и я»

01 .0 3 .20 1 8 г. 09
00ч.

В .Ф .К о л яд и н

2
М У П  «Н ех аевско е  
М П О К Х »

Т ер р и т о р и я  М У П  
« Н ех аев ско е  М П О К Х »

0 1 .0 3 .20 1 8 г . 10
00 ч

В .Ф . К оляди н

Г У П  В о л г о г р а д е
Т ер р и то р ия Г У П  
В олгоградЛ сс

01 .0 3 .20 1 8 г. 11
00ч.

В .Ф .К о л яд и н

4 С П К  «Р усин» Т ерри тория С П К  «Р усин»
0 2 .0 3 .20 1 8 г . 0 9 
00ч.

В .Ф .К о л яд и н

5
0 0 0  «И н ви д -И н вест»

Т ер р и то р ия 0 0 0  
«И н ви д-И н вест»

14,03 .2018г. 09
00ч.

В .Ф .К о л яд и н

6
0 0 0  « А в р а а м о в е ™ » Т ер р и т о р и я  0 0 0  

«А вр аам о вски й »
14 .03 .2018г. 13
00ч.

В .Ф . К о л яд и н

7
0 0 0  « И н ви д -А гро»

Т ер р и то р ия 0 0 0  
«И нвид-А гро»

15.03 .2018г. 0 9 
00ч.

2 0 .0 6 .2 0 1 8 .13
00ч.

В .Ф . К оляд и н

8
0 0 0  «С о р м о во -Л у ко вская  
М Т С »

0 0 0  «С орм ово- 
Л у к о вск ая  М Т С »

16 .03 .2018г. 0 9 
00ч.

В .Ф . К оляди н

9 0 0 0  « Д и н ам о»
Т ер р и т о р и я  0 0 0  
«Д и н ам о»

2 0 .0 3 .20 1 8 г . 0 9 
00ч.

21 .0 6 .20 1 8 . 0 9 
00ч.

В .Ф . К оляд и н

10 А О  « К -з и м , Л ен и н а»
Т ер р и т о р и я  А О  « К -з  им. 
Л ен и н а»

2 1 .0 3 .20 1 8 г . 0 9 
00ч.

21 .0 6 .20 1 8 . 13
00ч.

В .Ф . К оляд и н

II
0 0 0  « Х оп ерски е  
п р осторы »

Т ер р и т о р и я  0 0 0  
« Х о п ер ски е  пр о сто р ы »

2 2 .0 3 .20 1 8 т 0 9 
00ч

22 .0 6 .20 1 8 . 0 9 
00ч.

В .Ф . К оляд и н

12 0 0 0  «К онтур»
Т ер р и т о р и я  0 0 0  
«К онтур»

2 2 .0 3 .20 1 8 г . 13
00ч.

22 .0 6 .20 1 8 . 13
00ч.

В .Ф . К оляд и н

В 0 0 0  « А гр о -С Т А Р »
Т ер р и то р ия 0 0 0  « А гр о 
С Т А Р »

2 7 .0 3 .20 1 8 г . 0 9 
00ч.

В .Ф . К оляд и н

14 0 0 0  « К ругловское»
Т ер р и т о р и я  0 0 0  
((К ругловское»

28 .0 3 .20 1 8 г . 14
00ч.

В .Ф . К оляд и н

15
М Б 0 У  «У п орн и ковски й  
ли ц ей »

Т ер р и т о р и я  М Б О У  
« У п ор н и ко вски й  л и ц ей »

28 .0 3 .20 1 8 г. 13
00ч.

В .Ф . К оляд и н

16
О А О  «А гр о ф и р м а 
«П ионер»

Т ер р и то р ия О А О  
«А гр о ф и р м а «П ионер»

2 8 .0 3 .20 1 8 г . 0 9 
00ч.

2 0 .06 .2018 ,
09-00ч .

В .Ф . К оляд и н

17
0 0 0  «С тан о вско е» Т ер р и т о р и я  0 0 0  

«С тан о вско е»
0 3 .0 4 .20 1 8 г . 10
00ч.

2 7 .06 .2018 .
ОО-ООч.

В .Ф . К оляди н

18

В ер х н ер еч ен ск о е  с/п  
Ф и зи ч еск ие  ли ц а

Т ер р и то р ия 
адм и н и страц и и  
В ер х н ер еч ен ско го  
сельского  п о сел ен и я

14 .03 .2018г. 10
00ч.

В .Ф . К оляд и н

19

К р асн о п о л ьск о е  с/п  
Ф и зи ч еск ие  л и ц а

Т ер р и то р ия 
адм и н и страц и и  
К расн о п о л ьско го  
сельского  п о сел ен и я

1 4 .0 3 .2 0 1 8 r .i l -
00ч.

В .Ф . К оляди н

20

М К У  С луж ба 
б лагоустрой ства

Т ер р и то р ия 
адм и н и страц и и  
В ср х н ср сч сн ско го  
сельского  п о сел ен и я

14.03 .2018г. 0 9 
00ч.

В .Ф . К оляд и н

21

А д м инистрация 
Д и н ам о вск о го  сельского  
поселен и я

Т ерр и то р ия 
адм и н и страц и и  
Д и н ам о вск о го  сельского  
поселен и я

04 .04 .2018г.
9-00ч ,

В .Ф . К оляд и н

22

А д м инистрация 
К р у гл о вско го  сельского  
поселен и я

Т ерр и то р ия 
адм и н и страц и и  
К ругловского  сельского  
поселен и я

04 .04 .2018г.
П-ООч.

В .Ф . К оляд и н

23

А дм и н и страц и я 
Р о дн и ч к о вск о го  сельского  
поселен и я

Т ерр и то р ия 
адм и н и страц и и  
Р о дн и ч ко вско го  сельского  
поселен и я

05 .04 .2018г.
09-00ч .

В .Ф . К оляд и н

24
М Б О У  «Р одничков  ска я 
С О Ш »

Т ер р и то р ия М Б О У  
«Р о дн и ч к о вск ая  С О Ш »

05 .04 .2018г.
13-00ч.

В .Ф . К оляд и н

25

А дм и н и страц и я 
З ах о п ер ск ого  сельского  
поселен и я

Т ерр и то р ия 
адм и н и страц и и  
Зах о п ер ского  сельского  
поселен и я

10.04.2018г.
9-00ч .

В .Ф . К олядин

2 6
М Б О У  « Л уковская  С О Ш » Т ер р и то р ия М Б О У  

((Л уковская С О Ш »
10.04.2018г.
13-00ч.

В .Ф . К оляд и н

2 7

28
А дм и н и страц и я 
С о л о н ского  сельского  
поселен и я

Т ерритория 
ад м и нистрации  
С о л о н ского  п о сел ен и я

24 .04 .2018г. 
. ОО-ООч.

В .Ф . К оляд и н

Примечание: На дату составления графика зарегистрирован
ные внедорожные автотранспортные средства, предназначен
ные для перевозки пассажиров и имеющие помимо сиденья 
водителя более 8 сидячих мест, в Нехаевском муниципальном 
районе отсутствуют.

В.Ф. КОЛЯДИН, главный государственный 
инженер-инспектор отдела государственного 

надзора по Нехаевскому району.
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РОСРЕЕСТР ПРОВЕДЕТ ЕДИНЫМ ДЕНЬ КОНСУЛЬТАЦИИ
У п р а в л е н и е  Росреестра по  В о л го гр а д ско й  области 
и н ф о р м и р уе т, что 1 м а р та  2 0 1 8  год а  Ф е д е р а л ь н а я  
сл уж б а  государственной ре ги страц ии , ка д а стр а  и 
ка р то гр а ф и и  (Росреестр) проведет е д и н ы й  «Д ень 
консул ьтаций »  для гр а ж д а н  во всех субъ ектах
Российской Ф е д е р а ц и и .

В ходе «Дня консульта
ций» те р р и то р и а л ьн ы е  
органы Росреестра и фили
алы Федеральной кадаст
ровой палаты проведут бес
платные консультации для 
населения по вопросам де
ятельности ведомства. Для 
граждан также будут органи
зованы консультации о спо
собах получения услуг Рос
реестра в электронном  
виде, а также о формах об
ратной связи для взаимо
действия с ведомством.

Мероприятие приурочено к 
10-летию образования Рос
реестра и 20-летию создания 
в Российской Федерации си
стемы государственной реги
страции прав на недвижимое 
имущество и сделок с ним.

Управление Росреестра по 
Волгоградской области на
поминает, что с 31 января 
1998 года вступил в силу Фе-

деральный закон от 21 июля 
1997 года «О государственной 
регистрации прав на недвижи
мое имущество и сделок с 
ним». Реализация закона по
ложила начало новому этапу 
в развитии правового регули
рования регистрации прав на 
недвижимость: были установ
лены основные правила, оп
ределяющие порядок регист
рации и основания для приня
тия решений регистрирующим 
органом. Таким образом была 
решена одна из основных го
сударственных задач -  орга
низован оборот недвижимого 
имущества, что позволило в 
новых экономических услови
ях обеспечить гарантию прав 
собственности на недвижи
мость, а также улучшить инве
стиционный климат государ
ства.

В соответствии с законода
тельством регистрацию прав на

Дорогого мужа, папу, дедушку Владимира Ивановича* 
ПРОТОПОПОВА из ст. Нехаевской 
с днем рождения!

Желаем здоровья - ведь часто его 
не хватает, веселья желаем - оно ни
когда не мешает. Удачи желаем - 
она ведь приходит нечасто, и про
сто желаем огромного личного сча
стья! Желаем жизни без кручины, 
не волноваться без причины, все- 

■ гда иметь веселый вид, вовек не знать, где что болит.
Жена, дети, внуки.

ПРОДАЮ ТСЯ:
— мебель , телевизор , п. Динамо. Тел. 8-904-414-

запчасти к а/м «Жигули». 66-08.
Тел. 8-904-755-90-34. 

*  *  *
*  *  *

—срочно 2-комнатная квар-
—коровы, поросята. Тел. 

8-904-759-05-28.
тира с автономным отопле
нием в ст. Нехаевской, хоро-

*  *  * шим косметическим ремон-
— благоустроенный дом в том. Тел. 8-904-405-96-30.

недвижимое имущество и сде
лок с ним осуществляли соот
ветствующие региональные 
учреждения юстиции. В после
дующем полномочия по регис
трации прав были переданы на 
федеральный уровень.

Федеральным органом ис
полнительной власти, осуще
ствляющим функции в сфере 
государственной регистрации 
прав на недвижимое имуще
ство и сделок с ним, была оп
ределена Госрегистрация. 
С лужба бы ла образована  
Указом Президента Российс
кой Федерации от 9 марта 
2004 года № 314. Согласно 
Указу Президента Российской 
Ф едерации от 25 декабря 
2008 года № 1847 Росрегист- 
рация была переименована в 
Ф едеральную службу госу
дарственной регистрации, 
кадастра и картограф ии с 
возложением на нее с 1 мар
та 2009 года функций упраз
дненных Роснедвижимости и 
Роскартографии.

В настоящее время Росре- 
естр наряду с функциями по 
государственной регистрации

прав осуществляет функции 
по кадастровому учету недви
жимости, а также по оказанию 
государственных услуг в сфе
ре ведения Единого государ
ственного реестра недвижи
мости, землеустройства, го
сударственного мониторинга 
земель, навигационного обес
печения транспортного комп
лекса. Росреестр также вы
полняет функции по государ
ственной кадастровой оцен
ке, федеральному государ
ственному надзору в области 
геодезии и картографии, госу
дарственном у земельному 
надзору, надзору за деятель
ностью  саморегулируемы х 
организаций кадастровых ин
женеров, оценщиков и арбит
ражных управляющих. Под
ведомственными учреждени
ями Р осреестра являю тся 
ФГБУ «ФКП Росреестра» и 
ФГБУ «Центр геодезии, кар
тографии и ИПД».

О местах и времени приема 
Росреестром граждан в Вол
гоградской области будет со
общено дополнительно.

Управление Росреестра 
по Волгоградской области.

2 2  ф евраля  в Ц К Д  ст. Н е х а е в с ко й  состоится 
в ы с т а в ка -п р о д а ж а  ж е н с к о й  о д е ж д ы  (п л а ть я , 

б р ю к и ,  б л у з ы ) , прои зво д ство  Т у р ц и я , М о с к в а . 
В о з м о ж н а  р а с с р о ч ка  п л а т е ж а .

2 2  ф евраля в Ц К Д  ст. Н ехаевской пятигорские 
ф абри ки  пригл аш аю т вас с 10-00 до 15-00 за  
ш убам и и го л о вн ы м и  у б о р а м и . Есть вариан т 

п р и е м а  стары х ш уб . О ф орм л яем  кр е д и т  и 
р а сср о ч ку  без процентов .

ПРИВЕЗУ ЖОМ. Тел.: 8-960-107-28-43; 8-900-925-28-03.

О БЪ Я ВЛЕН И Е
28 февраля 2018 года в 10-00 ч. в ЦКД ст. Нехаевской состо

ится общее собрание собственников земельных долей, на
ходящихся в аренде ООО «Сормово-Луковская МТС». 

Повестка дня
1. О выплате арендной платы в 2018 году
2. Разное.

Инициативная группа.^

РЕКЛАМА •  ОБЪЯВЛЕНИЯ •  РАЗНОЕ

ехаевские УЧРЕДИТЕЛИ: Телефоны: редактор--5-16-38, Адрес редакции и издателя: 403171,
Комитет по делам территориальных отдел писем и соцпроблем, ст. Нехаевская, пер. Почтовый, 16.ВЕСТИ обPазований, внутренней и отдел сельского хозяйства, Газета зарегистрирована

информационной политики ответственный секретарь --5-19-09; Управлением федеральной службы по надзору 
в ыходи т п о в тор ник:ам, Волгоградской области, в сфере связи, информационных технологийтехнический отдел (факс, приемч е твергам , субботам. Администрация Нехаевского и массовых коммуникаций по Волгоградской

муниципального района, объявлений и рекламы)--5-24-56; области и Республике Калмыкия.
Главный редакт°р МАУ «Редакция газеты бухгалтерия--5-16-38. пи №ТУ34-00812 от 18 апреля 2017 г.

Н.Л. ВОЙТОВА. «Нехаевские вести» E-mail: nehaevskievesti@yaiidex.ru Индекс издания 51039.

Газета отпечатана в 
МАУ «Редакция газеты 

«Нехаевские вести». 
403171, ст. Нехаевская, 

пер. Почтовый, 16 
№ 21 (12547) от 20.02.2018 г. 

Тираж 2170.

Публикуемые материалы не всегда отражают позицию редакции. Редакция не несёт ответственности за достоверность рекламной информации. Цена свободная.

mailto:nehaevskievesti@yaiidex.ru

